



CÁMARA DE DIPUTADOS

Júbilo rosa se topa con mantas

Cruzan calificativos; Marcelino Castañeda, del PRD, dijo que hay funcionarios que deben ser investigados en EU

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@glm.com.mx

¿Y dónde está Margarita?

El entusiasmo de los diputados afines a la ola rosa se topó en San Lázaro con la realidad de una mayoría morenista que, del brazo de sus aliados, volvió al tema de García Luna como prioridad 1 del debate legislativo.

"Andan muy alzaditos por su marcha pedorra plus del domingo, los felicito que hayan llenado el Zócalo, pero les digo que necesitan más de 20 minutos en el Zócalo, unas décadas de constancia para que nos puedan disputar", cuestionó Gerardo Fernández Noroña (PT).

La oposición que asistió al Zócalo presumió sus cifras y le entró a la competencia de los supuestos cómplices impresentables.

Lo hizo el diputado Marcelino Castañeda (PRD) enumerando los nombres de actuales funcionarios que también deberían ser investigados en Estados Unidos.

"Se los vaticino: los carniceros de hoy serán las reses de mañana (...) porque este gobierno sólo otorga abrazos, le faltan huevos para hacerlo", acusó el perredista.

Mientras morenistas y petistas desplegaban mantas con las fotografías de García Luna y el expresidente Felipe Calderón, compitiendo con las desplegadas por la oposición en favor del INE, desde las curules, algunos



Foto: Mateo Reyes

En las curules de Morena, los diputados también mostraron pancartas y fotografías en alusión a Genaro García Luna.

legisladores se burlaban de los manifestantes del día 26 de febrero.

"Quiero decirle a usted y a todos los payasitos que se visten de rosa, que son unos ridículos mentirosos", soltó la diputada Graciela Sánchez.



Quiero decirle a usted y a todos los payasitos que se visten de rosa, que son unos ridículos mentirosos."

GRACIELA SÁNCHEZ
DIPUTADA

La bancada naranja sugirió a los legisladores 4T presentar pruebas, si las tienen, sobre el presunto vínculo de los expresidentes Fox, Calderón y Peña con el crimen organizado, y ver también dónde están ahora los compañeros y colaboradores de García Luna.

Morena y sus aliados centraron sus críticas en el PAN y en la advertencia de que quieren en la cárcel al expresidente Calderón, solicitando dar lectura a la crónica de prensa de su asistencia en Madrid al cumpleaños del expresidente español José María

Aznar.

Y corearon "¡Coca, hielo y ron... sigue Calderón!".

Cuando los panistas subieron de rosa a la tribuna y citaron a su modo los testimonios del juicio de Brooklyn, recordando el referido a los siete millones de dólares que presuntamente se recibían en el gobierno capitalino sexenios atrás, los ánimos se caldearon en la bancada 4T que puso en la mira a la diputada Margarita Zavala, ausente en el pleno desde la semana anterior.

Las morenistas Shirley Vázquez, Clemente García y Julieta Ramírez y destacadamente la petista Lilia Aguilar, repitieron en varias ocasiones la pregunta de dónde estaba la legisladora panista.

José Elías Lixa (PAN) les contestó: "Cobardes, quieren debatir. ¡Aguántense!".

En el reparto de amenazas, hasta los priistas salieron raspados, aun cuando se cuidaron de no participar en este debate sobre García Luna, limitándose a ondear una manta a favor del INE.

Fue cuando el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, les advirtió: "que la guarden cuando ellos les toque participar, y eso será cuando Enrique Peña nieto sea juzgado".